

LE 12 AVRIL 2007

Bev Oda cache un rapport qui réfute les prétensions du gouvernement, elle a supprimé un programme de bénévolat réussi, dit un député du NPD

OTTAWA - La ministre du Patrimoine, Bev Oda, refuse de diffuser une vérification positive sur d'importants programmes de bénévolat qui ont été supprimés en automne dernier alors qu'elle en était responsable. L'évaluation sommative, obtenue par le député du NPD Charlie Angus (Timmins-Baie James), démontre clairement que les programmes de participation collective, dont l'Initiative canadienne sur le bénévolat (ICB), étaient nécessaires, utiles et économiques.

D'habitude, la vérification, effectuée dans le cadre de la procédure normale pour ce genre de programme, serait diffusée au grand public. Toutefois, l'évaluation positive contraste fortement avec la rhétorique des conservateurs de l'automne dernier, selon laquelle leurs compressions ciblaient des programmes « gaspilleurs », « inefficaces » et « déconnectés des Canadiens ordinaires ». Par conséquent, le rapport a été découvert uniquement à l'aide d'une demande d'accès à l'information.

Le député Angus, qui est le critique du NPD en matière de patrimoine, souligne que Bev Oda doit expliquer l'écart entre la réalité telle que présentée dans le rapport, et la rhétorique des conservateurs quant à l'ICB. « Ce rapport donne raison aux organisations partout au Canada que les conservateurs ont traitées de gaspilleuses et de déconnectées. Bev Oda n'a rien fait pour défendre cette réussite du ministère du Patrimoine. Il est temps qu'elle dise la vérité au secteur bénévole et qu'elle leur explique pourquoi elle leur a tourné le dos alors qu'ils avaient besoin de son aide », a lancé le député Angus.

Le rapport, rédigé en novembre 2006, indique sans équivoque qu'en plus d'être très utiles, ces programmes réussissaient à appuyer un secteur bénévole en crise. De plus, le rapport souligne que le manque d'appui pour les organisations de bénévolat au Canada a des conséquences sur leur capacité de fournir des services au Canadiens.

Compte tenu des conclusions du rapport, les conservateurs devraient rétablir le financement intégral du programme.

« Bev Oda doit expliquer aux gens qui donnent leur temps pour aider les autres pourquoi elle n'appuie pas leurs initiatives », a déclaré le député Angus. « Il faut qu'elle diffuse le rapport, au vu et au su de tous, et qu'elle assume la responsabilité du mal que son gouvernement a fait. »

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter :
Gaby Senay, attachée de presse du NPD, 613-295-9228